

La pauvreté frappe plus de 2 millions de personnes dans le monde



Tokyo, 24 juillet (Telesur-RHC)- Plus de 2 millions de personnes dans le monde vivent actuellement dans la pauvreté ou risquent de se trouver dans cette situation, selon les chiffres donnés par le Programme des Nations Unies pour le Développement 2014.

Le document présenté aujourd'hui à Tokyo, au Japon, tire la sonnette d'alarme sur la persistance de la vulnérabilité à la pauvreté, une réalité qui limite l'amélioration des conditions de vie. Le texte donne des recommandations politiques pour parvenir à un développement durable.

Ce rapport annuel de l'ONU prend en compte les chiffres de la mortalité infantile, de l'alimentation, de la scolarisation, de l'accès aux soins médicaux, à l'électricité, au logement et à l'eau potable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/29358-la-pauvrete-frappe-plus-de-2-millions-de-personnes-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba